
置业会“算计”

算好不吃亏

一算家底定基调。 买房是经济大事，没

有对应的家底支撑是绝对干不来的。 在购房

之前，一定要对自己的全部经济情况进行一

个详细的盘点，看看自己的资产总数、资产

配置以及可以动用的灵活资金等，清楚知道

自己到底有多少钱可以投入到购房置业规

划当中。 根据自己的经济家底情况，先决定

是不是应该买房，再决定能不能买房，最后

决定买什么样的房子和如何买。 在盘点经济

家底的时候，切忌满打满算，一定要将必要

的预期收入和支出分列出来。

二算成本定方案。 买房是个技术活，选

择合适的时机，采用合适的方式购买的话就

能节省不少的钱。 如果认为房子就像超市里

的商品一样， 摆在那里是什么价就是什么

价，掏钱付款就行的话，那绝对会导致购房

成本超支。 在购房的时候，先要选定区域，然

后选定大概的户型面积，在确定这两个因素

之后，就可以通过实地看房询价等方式了解

合适的房源的价位了。 在楼市调控的时期，

在制定购房方案的时候，一定要将这个因素

考虑进去，因为调控会涉及限购、税费调整、

房贷利率等各种因素，这都会影响购房的成

本。

三算收益定投资。 对于很多人来说，房

产是家庭最大的一笔不动产投资，不管是自

住还是投资， 收益都是一个不可忽视的因

素。 对于自住的人而言，一方面应该计算购

置房产给家庭生活带来的幸福指数和经济

压力是否平衡，要是购房并不能让生活更轻

松的话，那么购房的意义就打了折扣；一方

面要计算购房的资金投到别的地方是不是

有更高的收益，要是那样的话，就可以先投

资赚钱，可以暂时租住比较好的房子，买房

不必急于一时。 对于投资性购房的人来说，

买房之后的实际租金收益和预期涨价空间

收益是两个必须考虑的因素，若是这两者的

回报都有限的话，那么就要谨慎考虑，毕竟

在房价高位运行、 调控松动无期的背景下，

购房的风险成本是相当高的。

在购房的问题上，购房者应该尝试当一

个精明的人， 对各种情况进行规划预算，让

购房行为风险更小，收益更好。 （银率）

心提示

核

位于新区华夏

南路的天馨·中央

公园上周六推出压

轴之作———三期项

目的 178 套房源，

受到购房者追捧，

不少购买三期房源

的 业 主 都 是 听 一

期、 二期业主的介

绍后慕名而来。 老

业主的交相称赞，

成为新业主们购房

的最好动力。
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11 月 2 日上午 10 时， 四季青集

团与鹤壁银行银企合作洽谈会在四

季青集团总部会议室举行。 四季青集

团100 余名商户参与了这次洽谈会。

这次银企合作洽谈会由四季青

集团精心组织，旨在解决个体工商户

经营过程中存在的缺少流动资金、需

要金融系统支持等问题，为鹤壁银行

和各位商户搭建一个良好的合作平

台， 并使二者之间有一个直接面对

面、近距离沟通交流的机会。 四季青

集团董事长李东顺表示，希望能以这

次银企合作洽谈会为新的起点，与鹤

壁银行、 各商户加强沟通和交流，密

切协作，携手共进，努力开创银企合

作共赢的崭新局面。 图为洽谈会现

场。

晨报见习记者 韩文雪 摄

四季青集团与鹤壁银行举行银企合作洽谈会

天馨·中央公园小区喷泉小广场，给居民们提供了一个惬意的休闲活动空间。

曲径通幽

天馨·中央公园小区业主谈买房———

“我对美好未来充满憧憬”

□

晨报记者 陈海寅 / 文 王磊 / 图

评价客观 业主口碑最可信

“买房是一辈子的大事，必须得慎重。 准

备买房时，我们考察了新区很多小区，小区位

置、房子价格、建筑质量、配套服务等因素都

考虑在内。 每个楼盘都宣传得特别好，让我们

眼花缭乱， 一时不知道选择哪个小区好。 ”11

月 2 日， 天馨·中央公园三期的业主李伟告诉

记者，他有个朋友买了天馨·中央公园二期的

房子，对这个小区的评价很好。“一谈起买房，

这个朋友就赞不绝口。 说起小区的综合情况，

就为此而自豪。 ”

听得多了，李先生也有了在天馨·中央公

园买房的念头。 为慎重起见，他又询问了该小

区一些一期、二期的业主。“他们对小区的评

价都跟好，都觉得在这儿买房很划得来。 ”李

伟说，听了这样的评价，他再也没有任何疑虑

了。“我觉得，业主们是最有权评价一个小区

好坏的，他们的评价也最客观、最公正 、最有

分量，最值得我们信赖。 ”

价格实在 房子物有所值

“说实话，在新区目前所有住宅小区中，

天馨·中央公园不是档次最高的，但我觉得它

是性价比最高的。 ”李伟说，拿这里刚开盘的

三期来说， 最好的楼层价位在 4500 元 / 平方

米左右， 这个价格在新区南部的住宅项目中

是比较实惠的。“综合项目的品质，就会觉得

在这儿买房子真的很划算。 ”

“我买的是一套 89㎡的两居室， 除了首

付之外，每月的月供能让我承担得起。 ”李伟

说，他在一家私企工作，月收入不算很高。 对

于刚开始工作的年轻人来说， 这样的房子刚

好适合。“以后经济条件好了再换大房子，这

种面积的小户型房子也很好出手。 我父母都

在新区，这里离我父母居住的小区不远，以后

照顾他们很方便。 ”

成熟小区 入住后更舒适

“我购买的是小区三期的房源， 一期、二

期的房子早就没了， 不少业主都已经装修入

住。 小区的现房实景都摆在眼前，购房者只需

要在小区里转一圈就能对这个项目了如指

掌。 ”李伟说，此次开盘的三期房源是该项目

的压轴之作， 开盘之后小区内的其他配套设

施、配套服务都会逐渐完善，完全是一个成熟

小区。“入住到这里，不用担心会被工地的噪

声所打扰， 也不用担心窗外的风景都是钢筋

水泥。 看着小区内人性化的规划、芳草如茵的

环境，一种惬意感就会油然而生。 ”

“小区内除了几个便民超市外，再没有其

他商业经营，环境很安静，特别适宜居住。 小

区的物业服务公司是开发商下属的一个公

司，以后房子方面有什么问题，就可以通过物

业服务公司直接和开发商沟通， 便于房子的

后期服务。 而且，中间也能省去一些费用，把

实惠让给业主。 ”李伟说，小区地下车库和地

面车位的规划很合理， 最大限度地利用了空

间；房子顶层是现浇顶，还有一层阁楼，大大

降低漏水的可能性； 小区和市文化中心仅一

路之隔，周边福源小学、福源中学、裕隆超市、

市第二人民医院等配套设施齐全， 为以后的

生活提供了很大便利；小区位于新区的南部，

按当前新区整体规划来看， 以后肯定是一个

繁华之地，房子会有很大的升值空间。

置业公司 认真负责可信赖

“今年 5 月份，我就有了在这儿买房的想

法，想交定金预定房子，但被销售顾问拒绝了，

他们说该批房源的预售许可证还没有办下来，

不能接受购房者的预定。 ”李伟说，开发商这

种认真负责的态度让他很感动，从而也更加坚

定了在这儿买房的决心。“从这件事上，能看

出一个置业公司的行事风格，买他们所开发的

房子，我放心。 ”

“我们购买的房子将于明年 5 月份交房，

我和家人都很期待。 ”李伟说，买了天馨·中央

公园的房子后，他对未来的美好生活也充满了

憧憬。

锦绣园西区

综合楼落成

正式接受咨询，对外出租出售

晨报讯（记者 陈海寅）位于新区卫河

路和大伾路交叉口的锦绣园西区综合楼于

10 月中旬正式落成，已达到使用标准。 现开

始对外出租、出售，期待有识之士的关注。 11

月 3 日，该项目负责人高经理向记者介绍了

项目概况。

“锦绣园西区综合楼共 5 层 ，单层面积

1200 平方米，总建筑面积 6500 平方米，是全

现浇框架结构，建筑质量非常好 。 ”高经理

说，项目周边有市委三号院、锦绣园小区、鹿

鸣小区、佳和豪苑小区、锦绣江南小区、嘉年

华小区等住宅小区，人员密集；周边有黎阳

路派出所、锦绣园农贸市场、淇滨区妇产医

院、鹿鸣小学、鹿鸣中学、毛家饭店等场所 ，

可以说是占据了绝佳的地理位置。“虽说新

区的整体发展是以南为主，但北部的发展同

样很受关注。 大型的居民集聚区，为商业的

兴旺发展奠定了基础。 ”

“我们现在正式对外出租或出售 ，欢迎

社会各界有识之士前来咨询洽谈。 ”高经理

说，近两天来，他已接到多位有意向的人士

打来的咨询电话，还有人专门登门和他当面

详谈。 作为这个项目的负责人，他也希望这

个项目能物尽其用，被有实力的慧眼商家看

中，充分发挥它应有的用途。

“综合项目本身的情况、所在的地理位

置和周边的环境这些因素，我感觉这个项目

比较适合用作商场、宾馆、酒店、超市、办公

区等多种场所，它位置好、人气旺、产权长 、

价位低，是投资经商的理想选择。 ”高经理

说， 他真诚欢迎更多的有识之士和他联系，

共谋双赢大略。


